



## Los Grupos de Estudio de la Sociedad Española de Neurología renuevan sus Juntas

**Durante los dos próximos años, serán los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de los neurólogos españoles en los distintos aspectos de la especialidad.**

**12 de enero de 2015.-** La Sociedad Española de Neurología acaba de renovar las Juntas de sus Grupos y Comisiones de Estudio, mediante el nombramiento de los nuevos Coordinadores, Secretarios y Vocales, que desempeñarán su cargo durante los próximos dos años. Los Grupos y Comisiones de Estudio de la SEN tienen el objetivo de aunar a los miembros de la sociedad científica, dependiendo de su grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad, y son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área.

Los Dres. M<sup>a</sup> Jesús Sobrido Gómez, Patricia Pozo Rosich, M<sup>a</sup> Sagrario Manzano Palomo, José M<sup>a</sup> Gómez Argüelles, Jesús Esteban Pérez, Manuel Arias Gómez, Pau Pastor Muñoz, Marcos Llanero Luque, Ricardo Gordo Mañas, Jaime Gállego Pérez de Larraya, Félix Viñuela Fernández, Ángel Berbel García, José Matías Arbelo González y Beatriz Parejo Carbonell son, respectivamente, los nuevos Coordinadores de los grupos de Ataxias y Paraparesias, Cefaleas, Conducta y Demencias, Dolor Neuropático, Enfermedades Neuromusculares, Humanidades e Historia, Neurogenética, Neurooftalmología, Neurooncología, Neuropsicología, Neuroquímica y Neurofarmacología, Trastornos del Movimiento y Neuroepidemiología.

Además los Dres. Jaime Gallego Culleré, Ester Moral Torres, Juan M<sup>a</sup> Mercadé Cerdá, Celia Oreja Guevara, Xabier Urra Nuin y Hernando Pérez Díaz han sido reelegidos, por dos años más, como los Coordinadores de los Grupos de Enfermedades Cerebrovasculares, Enfermedades Desmielinizantes, Epilepsia, Neuroimagen, Neurología Crítica e Intensivista y Trastornos de la Vigilia y Sueño.

Las nuevas Juntas de los Grupos y Comisiones de Estudio de la SEN fueron elegidas tras un periodo electoral que finalizó el 21 de noviembre, último día de la Reunión Anual de la SEN. Los nombramientos se han hecho efectivos una vez que ha concluido el periodo de alegaciones.

**Ana Pérez Menéndez**

**Sociedad Española de Neurología**

**Departamento de Prensa**

Email: [prensa@sen.org.es](mailto:prensa@sen.org.es)

Tlf: +34 91 314 84 53 (ext. 6)

Mov: +34 647953790

Fax: +34 91 314 84 54

***A través del Gabinete de Prensa de la SEN podrá contactar con los mejores especialistas en Neurología. No dude en ponerse en contacto con nosotros. Estaremos encantados de ayudarle tanto para contrastar cualquier información como para colaborar en todo aquello que nos propongan.***